



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 26 de mayo de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos manifestar que estamos muy contentos del gran interés de las familias tras la firma del convenio entre el Instituto Alemán Puerto Montt y el Goethe-Institut Chile. El acuerdo, si bien estuvo pensado en primera instancia para fortalecer el aprendizaje del idioma alemán en los funcionarios, logramos que se extendiera a todos los padres y apoderados.

En esa misma línea, estamos seguros que dicha alianza nos permitirá encontrar el camino para reencantar a los niños, niñas y jóvenes con el idioma alemán, pues tanto docentes, funcionarios y ahora sus padres, tendrán la posibilidad de perfeccionarse y estudiar, generando una cooperación mutua que ayudará en el proceso de enseñanza aprendizaje de los alumnos.

En otro tema, resaltar el trabajo que desarrolló el Comité Convivencia Escolar, quienes organizaron distintas actividades y charlas, tanto para los estudiantes como para los padres y apoderados. Una de ellas fue conocer sobre los riesgos digitales y el bienestar online a cargo de la Fundación Nativo Digital, a la que asistió una gran cantidad de personas. Desde ya agradecemos a quienes participaron de la jornada, especialmente para tomar los resguardos y prevenir situaciones que pudiesen afectar a sus hijos e hijas.

Al mismo tiempo, felicitar a los estudiantes y a las familias que fueron reconocidas en la celebración del Día de la Sana Convivencia Escolar, especialmente por su aporte en mostrar una actitud positiva y de cooperación para resolver los problemas. Para el Instituto Alemán Puerto Montt el buen trato es un pilar fundamental para establecer relaciones saludables basadas en el respeto entre todos los actores de la comunidad.

En el plano académico, asistimos junto a un grupo de profesores a una interesante capacitación del Programa de la Escuela Primaria (PEP) y del Programa de los Años Intermedios (PAI) del Bachillerato Internacional (IB). Las actividades se extendieron por 3 días y se desarrollaron en el Santiago College y la Deutsche Schule Osorno. Confiamos que estas experiencias van a servir para consolidar y asumir de la mejor forma los próximos desafíos que se nos vienen en lo que implica el IB.

En el ámbito deportivo, queremos reiterar la invitación a participar de la Corrida y Cicletada Familiar (Familien-spaß 2023) organizada por el Centro General de Padres y Apoderados y el Departamento de Educación Física y Salud. La actividad se realizará este domingo 28 de mayo de 2023 en Pelluco, a partir de las 08:30 horas. Esperamos que puedan asistir y disfrutar de esta gran iniciativa deportiva.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR